

News Release

Communiqué

Department of
External
Affairs



Ministère des
Affaires
extérieures

Nº 105

Le 8 mai 1989

IRAN: PROTESTATIONS DU CANADA À LA SUITE DE LA
DÉCLARATION DE M. RAFSANJANI

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a accueilli avec satisfaction aujourd'hui les rapports selon lesquels l'OLP a rejeté l'appel à la violence lancé par le président du Parlement iranien, M. Ali Hashemi Rafsanjani.

M. Clark a déclaré par ailleurs que le Canada avait, le 5 mai 1989, remis au chargé d'affaires de l'Iran à Ottawa une protestation par laquelle il déplorait les remarques prononcées par M. Rafsanjani plus tôt le même jour et les qualifiait d'inacceptables. Le Canada demeure en étroite communication avec ses alliés et les autres pays occidentaux représentés en Iran quant à la meilleure attitude à adopter à l'égard de ce pays.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada